

Bien vivre aujourd'hui pour mieux vieillir demain

Vous êtes futur(e) **retraité(e)**, vous vous questionnez sur l'ouverture de vos **droits**, sur cette nouvelle étape de la vie et vous souhaiteriez partager une réflexion autour de ce nouveau temps libre.

Vous voudriez également obtenir des informations concrètes sur les **aides existantes** et les structures pouvant vous accompagner au quotidien de la santé ou des loisirs. Enfin, vous aimeriez mieux connaître les possibilités qui s'offrent à vous pour garder ou développer une vie sociale enrichissante et épanouissante.

La CPAM du Hainaut et ses partenaires vous invitent à une **réunion d'information mardi 20 septembre 2016** de 9h30 à 14h30 au centre social et culturel Guy Môquet, place du 8 mai 1945 à Aulnoye-Aymeries.

Inscrivez-vous dès à présent auprès du centre social et culturel Guy Môquet avant le 13 septembre au 03 27 66 54 32 ou par e-mail à csc8mai@gmail.com

A l'issue de cette rencontre, vous pourrez prendre une collation à prix modique.

The flyer features a photograph of a man and a woman sitting together outdoors, smiling. The text is centered and reads: 'Réunion d'information Bien vivre aujourd'hui pour mieux vieillir demain'. At the top, there is a row of logos for various partner organizations including 'maladiemadric', 'CSC de Hainaut', 'CSC de Val de Sambre', 'C.L.L.C.', 'fiorentine', 'Centre Social & Culturel Guy Môquet', and 'Nord'. Below the main title, the date and location are specified: 'Mardi 20 septembre 2016 de 9h30 à 14h30 Aulnoye-Aymeries Centre social et culturel Guy Môquet Place du 8 mai 1945'. Logos for 'sa', 'l'Assurance Maladie HAINAUT', 'Carsat Nord-Picardie', 'RSI', and 'Nord' are also present.